

Die zentrale Frage der Entwicklung der sozialistischen Demokratie besteht gerade darin, daß eine immer größere Zahl von Bürgern auf immer vielfältigere Weise mit Sachkenntnis und gesellschaftlichem Verantwortungsbewußtsein an der Vorbereitung, Durchführung und Kontrolle der staatlichen Entscheidungen, an der Leitung der gesellschaftlichen Angelegenheiten auf allen Ebenen und in allen Bereichen teilnimmt, daß die Bürger auf diese Weise die staatlichen und gesellschaftlichen Angelegenheiten auch praktisch immer mehr zu ihren eigenen machen. Dies stellt zugleich immer höhere Anforderungen an die Qualität dieser Leitung und trägt ihrerseits zu deren Qualifizierung entscheidend bei.